



宇津峰 2014



学校内の草花 (11月)

【教育目標】 健康 (心身を鍛え根強い生徒) 友愛 (親切で協力する生徒) 進取 (すすんで学び合う生徒)

ごあいさつ 文化祭の御礼

ご来賓、地域、保護者の皆様が多数見守ってくださる中、大成功のうちに宇津峰祭・小塩江中文化祭を無事終えることができたことをとても嬉しく思っています。

文化祭に向けて、生徒は短い時間の中、自分たちの文化祭を少しでもよい文化祭にしていこうと41名が一丸となるとともに、一人一人がそれぞれに主役となって企画、準備をし、立派に発表できました。特にさすが3年生。若いエネルギーを遺憾なく発揮し、中学校最後の文化祭を大いに盛り上げてくれました。

文化祭のテーマは、「青春 - 新たな小塩江中伝説へ - 」というテーマのもと今年度の学習発表会は開催されましたが、「新たな小塩江中」は今回のような子どもの頑張りの中から生まれてくるような気がします。素晴らしい活躍、大熱演だった生徒を誇りに思います。同時にこのような姿を見せてくれた生徒たちを支えてくださいました皆様に改めて感謝申し上げますとともに、今後のさらなるご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。(須賀川市立小塩江中学校長 菅野 哲哉)



文化祭シンボル旗

小塩江中学校文化祭 2014 「青春 - 新たな小塩江中伝説へ - 」

紙面に限りがありすべてをお伝えできません。子どもの活躍や詳しいできごとは、大好評の小塩江中学校ホームページをご覧ください。スマートフォンからも手軽にご覧いただけます。閲覧は下記URLから！
http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=205



今年いっしょに出演できた！



学校長の熱演総括

学年・氏名	発表内容・演目等	感想
橋本悠衣 (3年)	少年の主張「私の誇り」	市少年の主張大会で優秀賞を受賞した発表でした。悠衣さんの心が成長していくことが分かる素晴らしい発表でした。スバラシイ...
吉田有香・相樂恵里 (3年)	英語弁論発表「A Robot」「A Mother's Lullaby」	地区英語弁論大会で優秀な成績だった二人の発表。二人とも英語が堪能でうらやましい。二人のように英語が自在に話せたら世界は広がりますよね。
特設合唱部	合唱：桜の季節 名付けられた葉	地区合唱祭で銀賞受賞の合唱部の演奏。歌声、すごく響いていました。少ない期間の中、よく練習してここまでやり遂げましたね。
1年生	創作ビデオ「小塩江の果てまでイッテQ」	校長も見ているあの番組がベースか！(笑)動画を撮って編集し、発表するという斬新なアイデアに脱帽。小塩江にも伝説の珍獣、ナマズがいたんですね。
2年生	劇「わらしべ長者とゆかいな仲間たち」	昔話「わらしべ長者」がベースだったけど、桃太郎やかぐや姫、浦島太郎と昔話にでてくる人たちが総出演で笑ってしまいました。地蔵役の担任の熱演、最高!!(^^)
有志 (3ユニット)	フリーステージ(ダンス・一発芸)	スバラシイ! 笑った! 感動した! 若いエネルギーが大爆発したダンスやコントでした。校長はすぐ解散した「今だけアイドル」にもう一度会いたくしています。(笑)
3年生	劇「桃太郎と隠された真実」 ~ 真実はいつもいくつ? ~	3年生の迫真の演技は見事!! さすがです。あと、鬼ヶ島を守る小塩江四天王もさすがでした。特にプロレスラーの役だった方!! 芸能界デビューできますね。笑
全校生	合唱：心の瞳 3月9日	41名のすてきなハーモニー。生徒の歌声が心に届いてしまってこみ上げるものがありました。最後は教師も混ぜた合唱。小塩江って最高だと思います。

感想&Photo Digest

各学年の代表の生徒に感想を聞いてみました。写真も合わせてご覧ください。



創作ビデオ「小塩江の果てまでイッテQ」

小学校のとき、何回かこのようなことをやった経験がありますが、今回はとても大変でした。みんなでアイデアを出し合いながら頑張りましたが、実際ビデオを撮ってみると、イメージと違ってたりうまく撮ることができなったりして、その場での工夫が必要で難しかったです。私の配役は「デビ夫人」でした。出演は少しだったので、そこは少し気が楽でした。できあがった作品を見たらなかなかの出来栄だったのでとてもうれしく思いました。みんなで心を一つにしてできました。(1年生創作ビデオシナリオ製作者 渡邊咲良さん)



劇「わらしべ長者とゆかいな仲間たち」

練習のときはみんなの声が出ず、会場のお客さんまで届くかなと不安がいっぱいでしたが、さすが2年生、夢中でみんな頑張りと、本番は他の学年に負けない大きな声で笑いと感動をお客さんに感じてもらえたのではないかなと思っています。鈴木先生にはお地蔵さんの役をお願いしましたが、名演技でさすがだなと思いました。みんなが一つになって、練習や大道具、小道具作りを頑張りました。友達と一生懸命やるととても楽しいと改めて感じました。今回の経験をを生かして、また頑張っていきたいと思います。(2年生劇 シナリオ製作者 吉田朱里さん)



劇「桃太郎と隠された真実」～真実はいつもいくつ?～

シナリオは私と吉田有香さんと相楽恵里さんの3人で考えながら作りしました。3年生の仲間のキャラクターが最大に生かされるように考えみんなで頑張りましたが、先生方の名演技にはびっくりでした。小塩江四天王、さすがだなと思いました。劇が終わって満足な気持ちでいっぱいです。一生心に残る思い出ができました。幼稚園からずっと一緒だったみんなとで何か一緒にやるのはもうなかなかないような気がします。少し悲しい気持ちもありますが・・・3年生最高です!(3年生劇 シナリオ製作者 橋本悠衣さん)



笑点風開会式



フリーステージ(青赤黄)



フリーステージ(今だけアイドル)



フリーステージ(夜を切り裂くものたち)



特設合唱部演奏発表



少年の主張・英語弁論



全校合唱



閉会式・応援団によるエール

もう一つの文化祭

一校内ダンス発表会 小塩江中の先輩・星田弘祐さんの講演会

文化祭を盛り上げるため、10月31日のダンス大会を皮切りに11月1日の前夜祭と多くのイベントが続きました。

<校内ダンス発表会> 10月31日(金)

この発表会は、体育の授業で2・3年生が実施してきたダンスの学習の成果発表の場として例年行われています。文化祭の開催を告げる行事として位置付けられており、優秀なチームや生徒は、表彰されます。生徒がとても楽しみにしている行事です。最優秀賞受賞チームは「仲いい仲間たち」(3年生)また、個人最優秀賞を受賞したのは同チームの會田悠一郎くん(3年)見事なダンスを披露した「仲いい仲間たち」は今後、プロをめざすとかめざさないとか..。

<小塩江中の先輩 星田弘祐さん 講演会> 11月1日(土)

本校を卒業した“先輩”星田弘祐(こうすけ)さんが小塩江中学校に来校し、子どもたちにお話を聞かせてくれました。今から7年前本校を卒業した星田さんは、その後日本体育大学に進学し、あの有名な「集団行動」でキャプテンを務めました。テレビで放映されたのでご存じの方も多いと思います。演題は「先輩からのメッセージ がんばれ!!小塩江中生」。中学時代の思い出や大学のライフセービング部をとおして学んだこと、そして集団行動をとおして学んだことを話していただきました。「鍛えるほどに、たくさん命を救え!強くなればなるほど人に優しくなれるから...」この言葉は子どもも胸に突き刺さるものがあったはず。「ぼくを育ててくれたのは故郷“小塩江”。だからぼくは、頑張ることで小塩江の力になりたい。それも夢」と語った星田さんは今、スノーボーダーとして社会人として仕事も頑張りがらオリンピック出場の夢を叶えるためがんばっています。近い将来、小塩江からオリンピック選手が輩出されることを願ってやみません。



校内ダンス発表会



星田弘祐さん講演会

※ 文化祭では、PTAによるカーショップも出店しました。売上金、34281円は松明あかし法被制作費の一部として活用させていただきます。ありがとうございました。次号は松明あかし特集号です。